

Spartenbericht der Turnsparte 2023

Bericht Wettkampfgruppen 2023

Die Wettkampf-Mannschaften sind im vergangenen Jahr zum Erlebnis Turnfest nach Oldenburg gefahren und haben dort fünf aufregende Tage verbracht. Bei den Landesmeisterschaften, die in diesem Rahmen auch stattgefunden haben, konnten die Uetzer Blitzer erstmals den zweiten Platz erreichen.

Anschließend ging es für Uetzer Luft und Uetzer Blitzer zu den Deutschen Meisterschaften nach Berlin. Die Blitzer konnten sich noch weiter steigern und sind Vize-deutsche Meister bei den Juniorinnen geworden. Im Herbst haben alle drei Mannschaften erfolgreich an den Norddeutschen Meisterschaften in Erichshagen teilgenommen.

Ein Highlight war Anfang Dezember die Wintershow, die nach vier Jahren erstmals wieder vor einer ausverkauften Sporthalle stattfinden konnte und auch Auftritte bei der Tanzshow oder dem Zwiebelfest standen 2023 auf dem Programm.

Neben den drei Mannschaften haben die " Hummeln" das Training aufgenommen und starten in diesem Jahr in der Schülerklasse 1. Somit sind insgesamt 46 Turnerinnen in vier Mannschaften für den VfL Uetze aktiv im Turn-Gruppen-Wettkampf.

Lana Dahlgrün

Bericht Turngruppen 2023

Neben den Wettkampfgruppen gibt es noch Turngruppen für Kleinkinder, Kinder und Jugendliche.

Die Kleinkinder bis ca. 3 Jahre, können mit einem Elternteil oder auch einem Großelternteil zum Eltern-Kind-Turnen kommen. Neu ab diesem Jahr ist eine

Familiengruppe, wo auch die Geschwisterkinder unter 6 Jahren mitgebracht werden können. Alle Kinder sind angemeldet und freuen sich auf die Bewegungslandschaft aus Turngeräten.

Diese beiden Gruppen erfreuen sich großer Beliebtheit.

Die Kinder- und Jugendgruppen trainieren sich im Bodenturnen und auch an den Geräten. Hier können viele Basics im Turnen erlernt werden.

Wer aber ganz entspannt und ohne Zwang sich einfach nur bewegen möchte, geht in die offene Trainingsgruppe freitags in die Großsporthalle. Neben dem Airtrack werden Geräte zu einem Parkour aufgebaut. Viele Jungs freuen sich aber auch über die Basketbälle, das Floorball oder auch Fußball oder Handball.

Leider sind fast alle Gruppen belegt und wir können voraussichtlich erst nach den Sommerferien neue Kinder aufnehmen.

Dafür benötigen wir aber immer neue Trainerinnen und Trainer für unsere Gruppen.

Bei Interesse bitte bei mir melden.

Dorothea Grundstedt

(Spartenleitung)